

# BROADCAST

## Patroli Someah/KRYD Polsek Tanggeung: Ajak Anak Muda Giatkan Ronda Malam untuk Keamanan Lingkungan

Cianjur - [CIANJUR.BROADCAST.CO.ID](http://CIANJUR.BROADCAST.CO.ID)

Oct 31, 2023 - 08:19



*Polres Cianjur Polda Jabar* - Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan Polsek Tanggeung, Polres Cianjur, memahami pentingnya melibatkan generasi muda dalam menjaga ketertiban dan keamanan. Dalam program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada malam

Senin, 30 Oktober 2023, AIPDA Wijana dan Bripta Rudiansyah mengambil inisiatif dengan mendatangi para pemuda yang berkumpul dan mengajak mereka untuk giatkan ronda malam.

Patroli ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara pihak kepolisian dengan generasi muda. Di tempat-tempat yang sering dijadikan tempat berkumpul anak muda, para petugas memberikan pesan kamtibmas yang menjelaskan pentingnya menjaga keamanan dan menghindari perilaku yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermansyah, menjelaskan, "Generasi muda adalah aset berharga bagi masyarakat dan bangsa. Kami ingin melibatkan mereka dalam upaya menjaga keamanan lingkungan tempat tinggal mereka. Mereka adalah saksi mata pertama dan dapat membantu kami dalam memantau lingkungan ini."

Kegiatan ini juga diarahkan pada pemberdayaan pemuda melalui kegiatan ronda malam yang dilakukan bersama. Dengan giat ronda, pemuda diharapkan dapat memantau dan melaporkan situasi yang mencurigakan, sehingga membantu menjaga lingkungan mereka dari potensi gangguan kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Tanggeung, AKP Deden Hermansyah memberikan apresiasi terhadap upaya Personel Polsek Tanggeung. "Ini adalah langkah positif dalam membangun hubungan yang lebih kuat antara polisi dan masyarakat, khususnya dengan generasi muda. Dengan begitu, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua."

Program Patroli Someah/KRYD Polsek Tanggeung yang mengajak anak muda untuk giatkan ronda malam adalah contoh konkret dari upaya polisi dalam melibatkan masyarakat, terutama generasi muda, dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Harapannya, inisiatif seperti ini dapat menjadi landasan untuk lebih meningkatkan keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum Polsek Tanggeung.